



Uno de cada cuatro profesores de la Usal logra un 'excelente' por las clases que imparte

El 99% supera la evaluación docente del Programa Docentia y solo se registra un caso de un profesor clasificado como 'desfavorable'

:: RICARDO RÁBADE / WORD

SALAMANCA. El proceso de evaluación de la actividad docente del profesorado de la Universidad de Salamanca ha arrojado datos positivos en su última actuación. De hecho, el 24,6% de los profesores examinados consiguieron en dicha evaluación la calificación de 'excelente', es decir, casi uno de cada cuatro conquistó la máxima catalogación posible estipulada en el Programa Docentia de la Usal. Este porcentaje resulta especialmente llamativo, dado que una parte importante de la evaluación docente la protagonizan los propios alumnos, que valoran y opinan, mediante la cumplimentación de encuestas anónimas que se realizan en las aulas, sobre la actividad docente y la calidad de las clases y la formación lectiva que reciben de sus profesores en las diferentes asignaturas del curso.

El informe confeccionado en este sentido por la Comisión de Seguimiento del Programa Institucional de Evaluación de la Calidad, que fue detallado y desglosado por su presidente en la sesión ordinaria que celebró el Claustro el pasado 1 de junio en el Paraninfo de las Escuelas Mayores, pone de relieve que un total de 252 profesores fueron evaluados a través del Programa Docentia en la última remesa, 238 de ellos de forma obligatoria por cumplir el tramo de evaluación docente. De estos últimos, 169 optaron por la evaluación básica y 83 buscaron cose-



Profesores de la Usal asisten en el Paraninfo a la reunión del Claustro universitario. :: ALMEIDA

char una mejor cualificación por medio del programa de excelencia. Los resultados finales de todo este proceso se resumen en que el 99% de los profesores sometidos a la evaluación logró superarla. De hecho, únicamente se contabilizó un caso

de un profesor calificado con el rango de 'desfavorable' -lo que supone apenas el 1% del total-, mientras que 84 docentes fueron etiquetados con una calificación de 'favorable' y 105 más como 'muy favorables'. A todos ellos hay que agregar 62 casos de profesores encasillados como 'excelentes', es decir, el mencionado 24,6% de los que fueron sometidos al control del Programa Docentia.

Buzón de sugerencias

Por otro lado, la Unidad de Evaluación de la Calidad se está encargando de establecer las pautas para la realización del seguimiento y la recopilación de datos e indicadores de soporte para el desarrollo del Plan Estratégico Anual de la Universidad de Salamanca, presentando para ello informes ante las instancias del Consejo Social de la Usal.

A lo largo del curso 2014-2015 -son los últimos datos disponibles tal como se evidenció en el último Claustro- se presentaron un total de 245 quejas y 30 sugerencias en el buzón de dicha unidad, procedentes en su mayor parte del colectivo estudiantil. Desde julio de 2015 este aluvión de quejas y sugerencias puede tramitarse a través de la sede electrónica de la Universidad.

Además, la Usal acometió dos planes piloto de evaluación del desempeño del personal de administración y servicios. Como resultado de todo ello, se ha elaborado un manual de evaluación del colectivo no docente, que se puso en práctica a lo largo del curso en coordinación con los representantes sindicales.